

Badalona

Badalona, eine malerische Stadt nur etwa 40 Minuten von Barcelona entfernt, erwies sich als perfektes Ziel für eine erlebnisreiche Austauschreise. Über einen Zeitraum von vier Tagen hatten unsere Schüler die einzigartige Gelegenheit, ihre Spanischkenntnisse zu vertiefen und in die faszinierende katalanische Kultur einzutauchen.

Seit März 2022 pflegen wir einen lebendigen Schüleraustausch mit dem renommierten Institut La Riera in Badalona. Dieser Austausch zielt darauf ab, die Sprachkompetenzen in Spanisch und Deutsch zu fördern und den interkulturellen Dialog zu intensivieren. Bereits im Dezember 2022 hatten wir das Vergnügen, 22 Schüler aus Katalonien bei uns in Potsdam willkommen zu heißen, wo sie die historischen Sehenswürdigkeiten unserer Stadt erkundeten.

Im März dieses Jahres war es dann an der Zeit, unsere erste Austauschreise mit 30 Schülern des Jahrgangs 9 durchzuführen. Obwohl die Reise kurz war, bot sie den Teilnehmern eine äußerst interessante und lehrreiche Erfahrung. Es war eine Art Eintauchen in die spanische Sprache, bei der die Schüler ihre Kenntnisse aus den Büchern praktisch anwenden konnten.



Badalona

Während ihres Aufenthalts hatten die Schüler die Möglichkeit, in kleinen Geschäften nach Preisen zu fragen, eigenständig einzukaufen und sich mit ihren Austauschpartnern über traditionelle Feste, typisch spanische Gerichte und die Unterschiede im Bildungssystem beider Länder auszutauschen. Diese wertvollen Erfahrungen haben nicht nur ihre Sprachkenntnisse verbessert, sondern auch ihr Verständnis für die spanische Kultur vertieft.

Zu den Höhepunkten der Reise zählten der Besuch des berühmten Park Güell, die beeindruckende Sagrada Familia und die faszinierende Welt des Aquariums. Der Park Güell bot nicht nur eine atemberaubende Kulisse mit den ikonischen architektonischen Meisterwerken von Gaudí, sondern ermöglichte den Schülern auch, die Verbindung zwischen Natur und Kunst hautnah zu erleben. Das Aquarium wiederum bot eine fantastische Möglichkeit, die faszinierende Unterwasserwelt zu erkunden und mehr über die marinen Lebensräume zu erfahren.

Die pulsierende Atmosphäre, die reiche Geschichte und die beeindruckende Architektur Barcelonas bildeten den perfekten Hintergrund für diese unvergessliche Reise. Wir möchten uns daher bei allen bedanken, die zu diesem erfolgreichen Austausch beigetragen haben, insbesondere bei den großzügigen Eltern, die die Reise finanziell unterstützt haben, sowie bei den Gastlehrern, die unsere Schülerinnen und Schüler herzlich empfangen haben.

Wir freuen uns bereits auf weitere spannende Austauschprogramme und die Möglichkeit, unsere interkulturelle Kompetenz weiter zu stärken.

